
Assi, ok definitivo al Pr
® LUCCA

Nuovo passo avanti nella vi-
cenda degli assi viari. Il Consi-
glio Superiore dei Lavori Pub-
blici del Ministero delle Infra-
strutture e dei Trasporti ha
espresso definitivamente pare-
re favorevole sul progetto ri-
guardante al primo stralcio,
cioè l'Asse Nord-Sud e il colel-
gariento con il Frizzone. L'in-

o lotto
tervento ha un costo previsto
di circa 78 milioni di euro di
cui 63 milioni sono già finan-
ziati tramite il contratto di pro-
gramma Anas 2014 e i rima-
nenti 15 milioni sono finanzia-

ti dalla Regione Toscana.
Un passaggio che, a dir lave-

rità, finora non era emerso co-
ane necessario. Ma in realtà la
normativa che lia reso obbliga-
torio l'esame da parte del con-

Una riunione del consiglio superiore dei lavori pubblici

siglio superiore prevede per
l'appunto che dopo un parere
istruttorio (quello del gennaio
scorso) ne arrivi uno definiti-
vo.

«Finalmente si sbloccano le
procedure per l'avvio dei lavo-
ri della tangenziale est di Luc-
ca, che seguiamo da tempo e
ai quali abbiamo dato caratte-
re di priorità», commenta il vi-
ceministro Riccardo Nencini.

Soddifatto anche il senatore
Andrea Marcucci: «Un altro
fondamentale passo in avanti
per il primo lotto degli assi via-
ri, con l'approvazione del pro-
getto da parte del Consiglio su-
periore dei Lavori Pubblici.
L'impegno del governo Renzi,
con il viceministro Nencini e
degli Enti locali sta facendo la
differenza. Dopo decenni di
chiacchiere, si segna il punto
di svolta decisivo». Si dice «ras-
sicurato da questo passo avan-
ti» anche il consigliere regiona-
le Stefano Baccelli. Il prossimo
passaggio sarà quello del Cipe.
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